



## RENCONTRE AVEC

# Le projet fou de deux lycéens

**Mathieu Pettine et Yves Mugglestone, élèves en Terminale au lycée de Carquefou, ont réalisé de A à Z durant deux ans, un long-métrage qui a déjà conquis plus de 1 000 spectateurs.**

**Carquefou mag : Comment vous est venue cette idée ?**

**Mathieu :** Au départ, nous voulions faire une vidéo type thriller, en nous basant sur des faits réels. Un ami de mon père nous avait raconté que ses colocataires et lui avaient vécu des événements paranormaux en emménageant dans une maison. Le sujet nous a tellement inspiré que nous avons écrit 54 pages de scénario...

**Yves :** Nous avons parlé du projet autour de nous et rapidement une dizaine de personnes nous a rejoints dans l'aventure. Mais nous sommes partis de rien ! Sans connaissances particulières et avec peu de matériel, nous avons constitué une véritable équipe de tournage. Nous avons cherché des financements auprès de la Ville de Carquefou qui nous a octroyé une BIJ\* de 600 € et la Maison des lycéens de Carquefou nous a permis d'investir dans du matériel de cinéma. Mais le soutien de nos familles a été essentiel.

**Cm : Comment avez-vous donné naissance à Anima, un long métrage de près d'1 h 30 ?**

**Mathieu :** Il a fallu deux ans de travail dont neuf mois d'écriture.

On devait tout apprendre en matière de tournage, prise de son, décors, direction d'acteurs, montage... Nous avons fait appel à un réalisateur professionnel et à un professeur de théâtre pour nous conseiller.

**Cm : Quelles difficultés avez-vous rencontrées ?**

**Yves :** Nous filmions avec un seul téléphone... et une même scène devait être tournée plusieurs fois pour avoir différents angles de cadrage. Les scènes intérieures ont été filmées sur 6 week-ends dans une maison à Pornichet. Il fallait que toute l'équipe soit disponible sur les mêmes dates et prête à s'investir à fond sur 2 jours !

**Mathieu :** Pour les scènes extérieures tournées sur Carquefou, on se retrouvait après les cours... mais nous étions dépendants de la météo, des passants, des voitures... car nous ne pouvions pas bloquer les rues comme les professionnels... Au total, près de 200 lycéens ont participé en tant que figurants. Nous avons même tourné des scènes d'hiver par 30°. Il fallait donc que tout le monde porte gants et bonnet en pleine chaleur : les figurants ont vraiment bien joué le jeu.

**Et le résultat est à la hauteur de leur investissement si l'on en croit les échos après 5 projections !**



### EN SAVOIR +

**\*Bourse Initiatives Jeunes (BIJ) :** soutien matériel, méthodologique, logistique ou financier de la Ville (aide pouvant aller jusqu'à 600 €) pour encourager les initiatives, les projets individuels ou collectifs de jeunes Carquefoliens de 15 à 25 ans (au moins un des membres doit résider à Carquefou). Critères d'attribution et modalités sur [www.carquefou.fr](http://www.carquefou.fr) Contact : [infojeunes@mairie-carquefou.fr](mailto:infojeunes@mairie-carquefou.fr)